

El último envío de tubería para el trasvase Júcar-Vinalopó llega a Gandía desdeTurquí



El último envío de tubería para el trasvase Júcar-Vinalopó llegó ayer el Puerto de Gandía procedente de las factorías de Urfuk y Erciyas, en Turquía. En total han sido seis los envíos en otros tantos buques, que suman 13.800 metros de tubería de acero soldado con un diámetro de 1.800 milímetros, para construir el último tramo del nuevo trazado, que conecta con el tramo V de la antigua conducción. De hecho buena parte de los 14 nuevos kilómetros de tubería se han instalado ya entre Moixent y Font de la Figuera. El tramo está ejecutado a un 30% e incluye la construcción de cinco acueductos para salvar barrancos y vaguadas.



El barco que llegó ayer a Gandía descarga las tuberías para el trasvase A.I.

MULTIMEDIA

 [Fotos de la noticia](#)